

Pando, département bolivien, accueillera davantage des médecins cubains



La Paz, 12 août, (RHC).- Des autorités de Pando, un département du Nord de la Bolivie et des responsables de la brigade médicale cubaine dans ce pays andin ont signé un accord pour consolider la présence de praticiens cubains dans ce département bolivien ayant des frontières avec le Brésil.

En raison de cet accord, Cuba augmentera le nombre de ses praticiens à Pando et les autorités départementales s'engagent à assurer l'appui logistique et l'hébergement des cadres professionnels cubains de la santé.

Le maire de Cobija, une ville septentrionale de la Bolivie, s'est réjoui de l'amélioration de l'attention médicale qu'apportera l'accord à l'hôpital municipal. Celui-ci bénéficiera de services spécialisés dont l'endocrinologie qu'il n'avait pas jusqu'à présent.

Peu après la signature de l'accord, le gouverneur de Pando a remercié une fois de plus les autorités et le peuple de Cuba de l'aide solidaire apportée aux couches les plus vulnérables de la Bolivie, ces dix dernières années.

Le chef de la brigade médicale cubaine à Pando a de son côté souligné les liens historiques qui unissent Cuba et la Bolivie et confirmé la volonté du gouvernement de contribuer à améliorer les indicateurs de santé dans ce pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/102622-pando-departement-bolivien-accueillera-davantage-des-medecins-cubains>



Radio Habana Cuba